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AT A N° 05/2020 1 

Aos três dias do mês de abril do ano de 2020, às nove horas e trinta minutos, nas dependências da 2 
Câmara Municipal de Vereadores localizada na Rua Miguel Detoni, nº 300, no Município de Mariano 3 
Moro – RS, reuniram-se os Edis para a quarta Sessão Ordinária do ano de 2020 para a deliberação 4 
detrês Projetos de Lei de iniciativa doPoder Executivo e dois Projetos de Lei de Iniciativa do Poder 5 
Legislativo. O Presidente do Legislativo, Senhor Sadi da Rosa cumprimentou os Colegas 6 
Vereadores, a Oficial Administrativa Marciela, a Assessora Jurídica Tanaua, o Vice-Prefeito 7 
Municipal Valdecir Mariano Pinto e o Secretário Municipal de Obras Valdecir Barbieri,enfim 8 
agradeceu a presença de todos. O Presidente em seguida solicitou o recolhimento das assinaturas 9 
dos nobres colegas no Livro de Presenças, onde fizeram-se presentes os Vereadores AntonioCella, 10 
Luciano Mocelin, Mauri Vendrame, NeimarLuis Battisti, Rodrigo Hartmann, Roise Luiza Mattia, 11 
Valentim Punhi e Valmir Brandão. Na sequência realizou-se a leitura de um trecho bíblico e da 12 
Ordem do Dia. Em seguida, posta em discussão a Ata nº 04/2020, não houve discussão, posta em 13 
votação a Ata foi aprovada por unanimidade. Em continuidade efetivou-se a leitura doProjeto de 14 
Leinº 2571/2020(Autoriza o Poder Executivo Municipal a instituir horário especial de trabalho no 15 

Serviço Público Municipal e dá outras providências). Colocado em discussão, não houve discussão. 16 
Colocado em votação o Projeto foi aprovado por unanimidade. Na sequência efetivou-se a leitura 17 
doProjeto de Leinº 2572/2020 (Altera a tabela de pagamento de cargo de provimento efetivo e dá 18 
outras providências). Colocado em discussão, o Vereador Luciano Mocelin usando a palavra 19 
cumprimentou o Presidente, Vereadores, Assessores e demais presentes e colocou que na última 20 
sessão rejeitaram projeto de lei semelhante a este por existir uma preocupação com a questão 21 
financeira, pois criava um cargo, porém, por outro lado,concordam com a valorização dos 22 
funcionários, principalmente neste momentoque estamos enfrentando um período difíc il na área da 23 
saúde que é pandemia do Coronavirus e da maneira como este novo projeto se apresenta, não 24 
possuem nenhuma objeção. Finalizando colocou ficar feliz em saber que a Administração Municipal 25 
está bem financeiramente, em comparação a outros municípios. Colocado em votação o Projeto foi 26 
aprovado por unanimidade. Em seguida efetivou-se a leitura doProjeto de Leinº 2573/2020 (Altera o 27 
parágrafo primeiro do Art. 4º da Lei Municipal nº 1677/2010 e dá outras providências ). Colocado em 28 
discussão, o Vereador Valmir usando a palavra cumprimentou o Presidente, Vereadores, Assessores 29 
e demais presentes e esclareceu que o período de dias em que os motoristas da área da saúde 30 
precisam ficar de plantão, aumentou, onde agora além do plantão também precisam cumprir o 31 
período do sobre aviso, ficando em média quinze dias por mês a disposição da secretaria da saúde, 32 
sendo uma semana de plantão e a outra de sobre aviso. O valordo aumento foi de duzentos reais 33 
para cada motorista, fixando o valor da gratificação em oitocentos e trinta e cinco reais mensais. 34 
Colocado em votação o Projeto foi aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a tratar do Poder 35 
Executivo o Presidente passou a matéria do Poder Legislativo. Solicitou a leitura do Projeto de Leinº 36 
084/2020 (Dispõe sobre denominação de prédio público “Unidade Básica de Saúde Arduino Pedro 37 
Parise” e dá outras providências). Colocado em discussão, não houve discussão. Colocado em 38 
votação o Projeto foi aprovado por unanimidade. Em seguida solicitou a leitura do Projeto de Leinº 39 
085/2020 (Autoriza o Poder Legislativo Municipal a instituir horário especial de trabalho junto a 40 
Câmara Municipal de Vereadores e dá outras providências). Colocado em discussão, não houve 41 
discussão. Colocado em votação o Projeto foi aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a 42 
tratar do Poder Executivo nem do Poder Legislativo o Presidente encerrou o Grande Expediente. 43 
Abriu o Pequeno Expediente e concedeu o tempo de cinco minutos aos Edis para manifestações 44 
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pessoais.O VereadorNeimar usando a palavra cumprimentou o Presidente, Vereadores, Assessores 45 
e demais presentes e aproveitou a presença do Vice-Prefeito e do Secretário Municipal de Obras e 46 
parabenizou a Administração Municipal pelo bom trabalho que vem desenvolvendo em prol de nosso 47 
município, um exemplo recente foi a inauguração da Unidade Hospital, a qual foi reformada e 48 
colocou que quando o grupo trabalha junto a coisas acontecem. Continuando questionou pela 49 
terceira vez nesta Casa Legislativa,pois já vem cobrando isso a mais ou menos um ano, referente a 50 
devolução por parte da Associação Adecomar do dinheiro público que sobrou, um dinheiro que está 51 
parado e que pode ser utilizado pelo Poder Público Municipal, pois estamos passando por um 52 
momentode crise, enfrentando umaestiagem, cobrou uma resposta definitiva sobre o assunto, por 53 
que daqui a pouco isso pode ser levado a conhecimento do Ministério Público para que este tome 54 
providências. O Vereador Mauri usando a palavra cumprimentou o Presidente, Vereadores, 55 
Assessores e demais presentes e colocou que é o Presidente da Adecomar e que depende da 56 
Justiça liberar, pois ainda existe um processo pendente, no valor de dois mil reais, cujo já podia ter 57 
se encerrado, mas por falta de alguns documentos o Juiz não homologou o acordo, os documentos 58 
solicitados já foram providenciados e enviados e estão no aguardo, esperando que o Juiz agende 59 
uma nova data e referente ao dinheiro, o mesmo encontra-se no Banrisul e sugeriupara que os 60 
Colegas procurem o escritório de contabilidade JacirParise e fiscalizem como o dinheiro foi gasto. 61 
Finalizando colocou que irá autorizar o contador para que forneça as informações, caso algum 62 
Colega queira fiscalizar.O Vereador Valmir usando a palavra parabenizou a Administração pela 63 
inauguração das novas instalações da Unidade Hospitalar e a justa homenagem ao nome escolhido 64 
como sendo Unidade Básica Arduino Pedro Parise. Continuando parabenizou e agradeceu a todos 65 
os Vereadores, pois também contribuíram para que o projeto da compra e reforma da Unidade 66 
Hospital se concretizasse, independentemente de sigla partidária e hoje com certeza é um orgulho 67 
para o nosso Município, em prol da saúde do povo de Mariano Moro. Continuando o Vereador Valmir 68 
colocou que realmente o encerramento da Associação Adecomare a devolução dos valores está 69 
devagar e as pessoas cobram, e a saúde é uma área onde há muitos gastos, principalmente agora 70 
com a pandemia, inclusive no dia de ontem foi comprado um Aparelho Respirador no valor de 71 
dezessete mil e seiscentos reais e será investido em torno de duzentos mil reais para aquisição de 72 
camas e outros, além do gerador que também terá um custo alto, por isso seria interessante que o 73 
valor devido pela Adecomar retornasse o quanto antes aos cofres públicospara ajudar a suprir as 74 
necessidades e dar suporte e segurança para atender de forma adequada a nossa população, pois 75 
estamos vivendo um momento novo e incerto, que é a pandemia do Coronavirus. A Vereadora Roise 76 
usando a palavra cumprimentou a todos e colocou que se ocorrerem nosso município a confirmação 77 
de algum caso positivo do Covid-19, este paciente e seus familiares irão sofrer discriminação, pois 78 
passou por situação semelhante, onde as pessoas passavam na rua e era notável a reação, sentiam 79 
medo até mesmo de conversar a longa distância,simplesmente pelo fato de estar em isolamento, 80 
como medida de segurançaapós retornar de uma viagem, não apresentando qualquer sintoma. 81 
Continuando colocou que ouviu muitas críticas com relação ao fechamento do comércio, porém 82 
entende que é necessário, pois o Covid-19 é real e muito sério, pois o número de casos aumenta a 83 
cada dia, exemplo disso, foi no final de março e início de abril, onde o comércio voltou a funcionar 84 
por alguns dias e o número de casos aumentou de forma significativa, dobrando o número de casos, 85 
conforme gráfico apontado pela Secretaria Estadual de Saúde do nosso Estado, entende que a 86 
prevenção e o isolamento social é a melhor saída para o momento. O Vereador Mauri usando 87 
novamente a palavra esclareceu para o Colega Valmir que o que está impedindo a devolução dos 88 
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valores é a Justiça, inclusive os Colegas podem tirar dúvidas e buscar esc larecimentos procurando o 89 
Dr. Gian, advogado do Município, que juntamente com a Dra. Daniela, advogada da Adecomar, 90 
cuidam do caso, pois desde o princípio houve um acordo entre as partes, ou seja, entre o Município 91 
e a Adecomar. O Vereador Valmir usando novamente a palavra colocou ser válida a colocação do 92 
Colega Mauri, quanto a busca de esclarecimentos ante ao advogado do Município, até mesmo para 93 
que este busque agilizar o processo de devolução dos valores. Continuando registrou que 94 
infelizmente a servidora Vanessa Rossarol la, mediante a não aprovação do projeto de lei, na sessão 95 
passada, saiu do cargo que ocupava junto ao Secretaria Municipal de Saúde. O Vereador Valmir 96 
lamentou sua saída, pois era uma funcionária experiente no setor e não é qualquer pessoa que se 97 
destaca, pois é necessário atender pessoas no balcão, geralmente doentes e com problemas, que 98 
precisam de atenção e principalmente possuir um conhecimento dos meios de acesso quando do 99 
agendamento de exames e consultas em outros municípios, agora fica a critério da Administração 100 
colocar uma outra pessoa em seu lugar.O Vereador Luciano usando a palavra observou que já 101 
colocou para os Colegas, até mesmo para o Prefeito Municipal, no iníc io da gestão, de que não são 102 
inimigos e sim somente adversários políticos, e estão aqui para somar e todos os projetos que fore m 103 
elencados em benefíc io da população irão aprovar, pois sempre batalharam juntos, pois prezam pelo 104 
diálogo e o entendimento e é assim  que esta Câmara vem trabalhando, porém irão existir fatos, ou 105 
situações em que não irão concordar, mas isso faz parte, é normal. Continuando colocou ser 106 
necessário uma Unidade Hospital em nosso município e que bom que se tornou 107 
realidade.Finalizando colocou que o Vereador Neimar deve-se informar melhor sobre o acordo entre 108 
o Município e a Associação Adecomar, pois existem dois advogados cuidando do caso, um em 109 
defesa do Município e o outro da Adecomar, é só procurá-los e solicitar esclarecimentos e 110 
infelizmente a Justiça é assim mesmo, demora,as vezes leva anos e nem o Colega Mauri e nem 111 
ninguém, estão querendo prolongar a devolução dos valores, querem sim que tudo isso se conclua o 112 
mais breve possível. Nada mais havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e 113 
encerrou a Sessão Ordinária e convidou os Nobres Edis para a quinta Sessão Ordinária do ano de 114 
2020 que será realizada no dia 17de abril do corrente ano, às dezenove horas. A presente ata, após 115 
aprovação, será assinada pela Mesa Diretora e demais Vereadores.  116 
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